



Acto de inauguración del evento a cargo de D. Hans-Gert Pöttering, Presidente del Parlamento Europeo.

Una delegación de las Cámaras de Comercio visita el Parlamento Europeo

La Delegación de Cámaras en Bruselas, es un punto de apoyo para todas las empresas españolas ante las diferentes instituciones de la UE

Con ocasión de su 50º aniversario, Eurocámaras ha lanzado el primer Parlamento Europeo de Empresas (PEE). Este acontecimiento único ha reunido a más de 800 empresarios de los 27 estados miembros de la UE y de 18 países más, miembros de Eurocámaras, en el hemiciclo del Parlamento Europeo. La delegación empresarial española, encabezada por el presidente del Consejo Superior de Cámaras, Javier Gómez Navarro, ha estado compuesta por 54 empresarios, miembros de los Plenos de las Cámaras, de todas las Comunidades Autónomas y



de todos los sectores productivos. Entre ellos ha asistido el presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño.

Esta representación de la comunidad empresarial europea ha discutido sobre asuntos clave de política europea frente a los responsables de alto nivel de las tomas de decisiones en la Unión Europea. Han votado sobre las recomendaciones que serán presentadas a la presidencia francesa del Consejo de la Unión. Los votos servirán para ayudas a las institucio-